

#WEST 08. Dezember 2025

EVG NRW – Stärker mit dem DGB

Die 23. Bezirkskonferenz des DGB NRW ist das wichtigste Treffen des DGB in unserem Bundesland. Unter dem Motto „Stärker mit uns“ haben rund 100 Delegierte aus den acht Mitgliedsgewerkschaften in Essen die Schwerpunkte für die nächsten vier Jahre festgelegt. Natürlich war die EVG mit ihren Delegierten dabei.



Als Teil des DGB bringt die EVG die Interessen der Beschäftigten im Verkehrssektor ein. Der DGB NRW ist die gemeinsame Stimme der Gewerkschaften gegenüber der Landesregierung, Parteien und Verbänden. Auf der Konferenz werden Positionen beschlossen, die in die Landespolitik einfließen - etwa zu guter Arbeit, Investitionen in Infrastruktur und sozialer Sicherheit. Die EVG macht dabei klar: Mobilität und Verkehr sind Zukunftsthemen. Wir setzen uns für faire Arbeitsbedingungen und sichere Perspektiven ein.

Gemeinsam mit den anderen Gewerkschaften sorgen wir dafür, dass die Stimme der Beschäftigten in NRW gehört wird.



[Alle Bilder anzeigen »](#)